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Mot d’accueil 

 

 

Bonjour à tous, merci d’être venus aussi nombreux. Merci monseigneur GIRAUD, de nous honorer de votre 

présence afin de célébrer cette messe pour le départ du père Joseph et l’accueil du père Jean-Louis dans notre 

paroisse. C’est aussi notre rentrée de caté et notre première messe des familles. 

 

Tout au long de cette année les enfants, nous allons découvrir ensemble que Dieu aime chacun de nous, nous 

allons avancer sur le chemin de la foi, vivre l’Évangile, avoir des repères et se donner les moyens de choisir en 

connaissance de cause, se préparer à vivre les sacrements de baptême, d’Eucharistie et de réconciliation car le 

catéchisme a pour mission de faire résonner la Parole de Dieu pour ceux qui l’écoute. 

 

Jésus nous invite à réfléchir, à prier et à le célébrer, il veut notre bonheur. Avec le témoignage d’autres 

paroissiens, vous allez vous donner l’occasion de réfléchir aux questions que vous vous posez sur vous-même, 

au sens de la vie. 

 

Nous sommes également réunis aujourd’hui pour célébrer le départ du père Joseph et accueillir notre nouveau 

prêtre : le père Jean-Louis. 

 

Une page se tourne. Vous avez voulu être le curé de tous père Joseph, au service des catholiques pratiquants, 

mais aussi à l’écoute de ceux qui restent plus éloignés de l’Église. Nous étions heureux de vous accueillir, vous 

avez mis beaucoup d’énergie et de patience à animer cette communauté. 

 

Vous avez toujours su considérer l’aspect positif de chaque situation, vous nous avez accordé toute votre 

confiance et vous étiez toujours disponible. 

 

Merci d’avoir célébré pour nous, avec nous, de nous avoir nourri de la parole de Dieu, de nous avoir incités à la 

prière et à la réflexion, bref de nous avoir accompagnés. 

 

Vous nous quittez pour vous consacrer à votre paroisse Saint-Potentien. Tous nos vœux de succès vous 

accompagnent père Joseph. 

 

Accueillons avec joie le père Jean-Louis qui après sa nomination par monseigneur GIRAUD continuera sans 

aucun doute cet agréable chemin avec nous. Faisons qu’il se sente bien, aidons le dans cette nouvelle mission. 

Pensons avant tout que notre paroisse est un lieu d’écoute, d’accueil, de transmission de notre foi pour tous 

Sachons mettre en œuvre les valeurs de l’Évangile au service d’un monde plus juste et plus humain. Soyez le 

bienvenu père Jean-Louis. 

 

Malheureusement hier, nous avons appris le décès de Pierre BRAS très impliqué dans notre communauté, 

époux d’une de nos catéchistes. Son départ nous laisse tous bien désemparés. Notre Seigneur Jésus nous a 

enseigné que la mort n’est qu’une renaissance dans un monde de paix. Pierre est parti retrouver le doux paradis. 

Que nos pensées amicales accompagnent l’ensemble de sa famille et Monique avec nos prières. 

 

 

Marie-Hélène BIZOT, 
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